

# *Rechaza Bolivia intervención de la OEA en asuntos internos de los Estados*

---



La Habana, 11 abr (RHC) El Ministerio boliviano de Relaciones Exteriores rechazó este miércoles las manifestaciones públicas del Secretario General de la OEA, Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, que intervienen en asuntos internos de los Estados y pretenden desestabilizar procesos democráticos de la región.

Afirma la cancillería boliviana que con su actitud unilateral Almagro contraviene la propia Carta de ese organismo internacional, la cual establece el derecho de todo Estado a elegir sin injerencias externas su sistema político, económico y social, y a organizarse como le convenga.

Las declaraciones del Ministerio de Relaciones Exteriores del país andino responden a la reciente conclusión de la Comisión de Venecia, la cual establece que la reelección no es un derecho humano, en alusión directa a la posibilidad de que en los comicios de 2019 sea reelegido el presidente boliviano, Evo Morales. (Fuente/Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159642-rechaza-bolivia-intervencion-de-la-oea-en-asuntos-internos-de-los-estados>



**Radio Habana Cuba**